

滋賀



大津支局
〒520-0806 大津市打出浜13-1
☎077-522-6691 FAX 522-6693

彦根支局
☎0749-22-0154 FAX 26-1333

草津通信部 ☎077-566-7171
長浜通信部 ☎0749-62-0899
近江八幡通信部 ☎0748-33-2818
甲賀通信部 ☎0748-62-7181
高島通信部 ☎0740-25-4238

ホームページ
www.yomiuri.co.jp/local/shiga/

広告のご用は ☎077-522-4751
読売旅行は
滋賀京都予約センター
☎0749-22-5500
折込広告は ☎077-545-8173

宿泊・ Grill・宴会・貸会場
ビジネスホテル

山水

年申無休!!
甲賀町大原市場
☎0748-88-5500

県は9日、新たに1403人が新型コロナウイルスに感染したと発表した。病床使用率は65.2%で、入院患者321人の内訳は重症が5人、中等症が79

コロナ感染1403人

人、軽症が2377人。1万2059人が自宅療養している。クラスター(感染)

新型コロナウイルス 県内の感染者数 (9日午後5時現在)		
計	215833	
前日比	+1403	
死亡	297	
病床数	509	
空床数	177	
市町別	前日比	合計
大津市	120	20053
彦根市	10	10000
長浜市	10	10000
近江八幡市	10	10000
甲賀市	10	10000
高島市	10	10000

数の同級生からのいじめに遭い、不登校になって転校を余儀なくされていたことがわかった。市教委は、保護者からいじめ防止対策推進法に基づく「重大事態」としての調査を求められ、いじめが起きた約4年後にようやく第三者委員会の調査を開始。報告書の公表も答申から1年半後で、スピード感を欠いた対応となった。

報告書などによると、児童は2016年4月〜17年1月、同級生からの質問に黙っていると「指折るぞ」と言われ、「サッカー下手くそ」と言われて押され、頭をたたかれるなどし、その後、計9件の言動がいじめと認定された。児童は17年2月から不登校になり、同年3月に適応障害、19年2月に複雑性心的外傷後ストレス障害(PTSD)と診



頃、重大事態として調査を検討したが「数年前の出来事を調査するより、児童の

護者が同年12月、市教委に調査を求め、やっと腰を上げた形だ。

デカッ! ビワマス72センチ

06年以降最大

近江八幡漁協組合長の奥井敦史さん(38)(近江八幡市)が8日、彦根市沖の琵琶湖で、全長72センチ(頭から尾びれの付け根までの被鱗体長65・1センチ)、重さ4・8キロのビワマスを釣り上げた。写真。県水産試験場(彦根市)が9日に測定した結果、2006年の調査開始以降で最大と判明した。

サケ科のビワマスは琵琶湖の固有種。奥井さんは8日午後2時頃、彦根市の沖合でトローリング中、ずしりとした手応えを感じた。15分ほどかけてリールを巻き上げると、銀色に輝く大きなビワマ

近江八幡漁協 奥井組合長 釣り上げる

スガをみせた。昨年6月にも全長58センチのビワマスを釣り上げており「いつかは70センチの大き物を、と狙っていたので、とてもうれしい」と振り返った。

同試験場によると、これまでに把握している最大は、2012年10月に高島市で揚がった被鱗体長64・7センチ、重さ4キロの個体だった。大前信輔主査によると、今回の釣果は5歳以上と推測され、同試験場で採取したウロコから年齢を調べる。

奥井さんはビワマスを手に「本当に重い。これほど大きなビワマスを育んだ琵琶湖は地元の漁業者の誇りだ」と話した。剝製にして公開することを検討中という。

し、「一番の反省点は、速やかに調査する判断をしなかったこと。被害児童に苦

県南郷水産センター(同市)の運営団体から県が徴収する土地などの使用料が安

シブズマンが県に対し、使用料の決定者の三日月知事や運営団体に計約3億200